

Mittwoch, 17. November 2021, Freisinger Tagblatt / Lokalteil

Mehr Platz für die Räder

Neue Abstellmöglichkeiten am Bahnhof

Moosburg – Die Fahrrad-Abstellplätze am Moosburger Bahnhof sind sowohl für den derzeitigen als auch für den steigenden Bedarf nicht mehr ausreichend. Deshalb sollen die vorhandenen Radlständer gegen moderne, ADFC-zertifizierte Anlagen ausgetauscht sowie neue überdachte Einstellmöglichkeiten geschaffen werden, teilt die Stadt Moosburg mit.

In einem ersten Schritt werden die überdachten Abstellanlagen auf der südlichen Seite des Bahnhofgebäudes ausgetauscht. Um die Maßnahme umsetzen zu können, bittet die Stadt Moosburg darum, die abgestellten Fahrräder bis spätestens Sonntag, 21. November, zu entfernen. Sollte dies nicht geschehen, wird der Bauhof die Räder einsammeln.

Ansprechpartner für Rückfragen und für die Umsetzung des Projektes ist Klimaschutzmanagerin Melanie Falkenstein, Telefon (0 87 61) 6 84 54. Für die Abholung entfernter Radl muss mit dem Bauhof Kontakt aufgenommen werden, teilt die Stadtverwaltung mit: Telefon (0 87 61) 93 32. ft

